

令和3年度 東台小ニュース 7月21日

～一人一人の子どものよさや可能性を導く東台小学校～



◆水泳学習 無事終わりました

無事、今年の水泳学習が終わりました。おかげ様で全ての学年が1回ずつ入水できました。マスクを取っての学習ではありましたが、子ども達は約束をしっかり守って静かに水泳学習を行うことができました。保護者の方にはご理解・ご協力いただきありがとうございます。



ビニール袋、ペットボトルを利用し浮く練習。人を助ける時にも役立つ知恵です。

◆情報教育研修会

7月14日(水)にふじみ野市教育委員会の指導主事の先生をお迎えし、情報教育研修会を実施しました。本校では、今年度、情報教育を推進するプロジェクトチームを立ち上げました。1学期は全学年が「タブレットに触れる」ところまででしたが、2学期以降は本格的にタブレットの効果的な活用等を職員皆で検討していく予定です。一步一步着実に進めてまいります。



◆賞状伝達「市内硬筆展覧会」

7月15日(木)に校長室にて市内硬筆展覧会の出品者となった児童全員に賞状伝達を行いました。本校では、現在、感染予防の観点から全員が一堂に集合することを控えています。本来ならば全校児童の前で表彰したいところではありましたが、校長室にて賞状を渡しました。



よくがんばりましたね(^^)!

◆令和3年度1学期終業式

7月20日(火)無事に1学期終業式を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力に感謝いたします。本校職員は少ない人数ではありますが、一人一人が力を最大限発揮し、チーム力で教育活動にあたっています。夏休み中に英気を養い、2学期に備えてまいります。皆様もお身体を大切に・・・。

